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Губернатор в Шайдурихе
Евгений Куйвашев проверил, как выполняются его поручения по восстановлению поселка 

и поддержке погорельцев

Евгений Куйвашев пообещал, что еще не раз приедет в Шайдуриху 

СВ
Е.

РФ

Сергей РЫБАКОВ 

Вчера Евгений КУЙВАШЕВ, 
как и обещал, приехал 
в поселок Шайдуриха, 
чтобы лично 
проконтролировать, 
как выполняются 
его поручения, и поговорить 
с жителями.  

Во время обхода пострадав-
ших домовладений глава регио-
на убедился, что более 40 участ-
ков расчищены.  

Евгений Куйвашев еще раз 
подчеркнул, что первоочередная 
задача – помочь людям, потеряв-
шим в огне единственное жилье. 
Дома для погорельцев, сказал гу-
бернатор, будут построены до 

конца года, и попросил постра-
давших от пожара набраться тер-
пения. Также Евгения Куйвашева 
интересовал вопрос, все ли поло-
женные выплаты произведены. 
Жители сказали, что с этим про-
блем нет. 

На встрече с жителями Евге-
ний Куйвашев поручил в следу-
ющем году восстановить дороги 

на улицах, где был пожар, и про-
вести благоустройство. Село по-
лучит также детскую площадку. 

Напомним, крупный по-
жар произошел в Шайдурихе 
12 июля. 

Подробности 
о визите губернатора 
читайте на сайте облгазета.рф

>2,5 миллиарда 
рублей

запланировано 
в бюджете области 
на предоставление 
гражданам субсидий 
на оплату жилого 
помещения 
и коммунальных услуг

С 1 июля размер компенсации 
стоимости жилищно-коммунальных 
услуг в муниципалитетах увеличен 
на 3-4 процента в зависимости 
от действующих жилищно-
коммунальных тарифов. В 2022 году 
субсидию получили 132 666 человек 
на общую сумму свыше 
1,8 миллиарда рублей. Средний 
размер субсидии на семью составил 
1 525 рублей в месяц.

100 человек

прошли в региональный 
этап конкурса 
«Лидеры России»

Это третий показатель по стране 
после Санкт-Петербурга и Москвы. 
Региональным этапом был 
кейс от губернатора Евгения 
Куйвашева – разработка плана 
привлечения инвестиций в малые 
города и отдаленные территории 
Свердловской области. Проект, 
разработанный конкурсантами, 
должен был быть рассчитан как 
на среднесрочную перспективу – 
два-три года, так и на долгосрочный 
период до 10 лет.

КАЖДУЮ СУББОТУ

Лето – лучшее время 
для отдыха. В нашем регионе 
есть все для того, чтобы сделать 
это с пользой, получить новые 
яркие впечатления. Легендарная 
Чусовая, величественный Конжак, 
уникальные промышленные 
объекты, музеи, слава о которых 
давно вышла за границы региона. 
Сотни туристических маршрутов, 
которые дают возможность 
насладиться неповторимой 
уральской природой. Десятки 
мероприятий, которые не оставят 
равнодушными никого. 
Из ближайших это, например, 
Ирбитская ярмарка, ЛЕТОФЕСТ, 
воздушный фестиваль в Логиново. 
Надо просто выбрать день и поехать. 

Графическая история Максима Смагина



суббота, 
29 июля / 2023 IIРЕГИОН

ИЗВЕЩЕНИЕ

1 августа 2023 года созывается Законодательное Собрание 
Свердловской области для проведения двадцать четвертого 
заседания 

Начало работы 1 августа в 10.00 часов в зале 
заседаний на 6 этаже здания Законодательного 
Собрания Свердловской области по адресу:
 г. Екатеринбург, ул. Бориса Ельцина, 10. 
На заседании Законодательного Собрания 
Свердловской области предполагается 
рассмотреть следующие вопросы: 

 Отчет Губернатора Свердловской области о результа-
тах деятельности Правительства Свердловской области в 
2022 году, в том числе по вопросам, поставленным Зако-
нодательным Собранием Свердловской области; 

 О назначении на должности мировых судей Свердловской 
области; 

 О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2862 
«О внесении изменения в статью 4 Закона Свердловской 
области «Об особенностях регулирования земельных от-
ношений на территории Свердловской области»; 

 О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2865 
«О  внесении изменений в Закон Свердловской области 
«О  наделении органов местного самоуправления муни-
ципальных образований, расположенных на террито-
рии Свердловской области, государственным полномо-
чием Свердловской области в сфере организации меро-
приятий при осуществлении деятельности по обращению 
с животными без владельцев» и в утвержденные им Ме-
тодики»; 

 О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2855 
«О внесении изменений в статьи 3 и 3-1 Закона Свердлов-
ской области «Об установлении на территории Свердлов-
ской области налога на имущество организаций»; 

 О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2866 
«О  внесении изменений в Закон Свердловской области 
«О применении на территории Свердловской области ин-
вестиционного налогового вычета по налогу на прибыль 
организаций»; 

 О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2852 
«О  внесении изменений в Закон Свердловской обла-
сти «Об административных правонарушениях на терри-
тории Свердловской области» и статью 1 Закона Сверд-
ловской области «О наделении органов местного само-
управления муниципальных образований, расположен-
ных на территории Свердловской области, государствен-
ным полномочием Свердловской области по определе-
нию перечня должностных лиц, уполномоченных со-
ставлять протоколы об административных правонару-
шениях, предусмотренных законом Свердловской обла-
сти»; 

 О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2857 
«О  внесении изменений в отдельные законы Свердлов-
ской области»; 

 О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2851 
«О внесении изменения в статью 6 Закона Свердловской 
области «Об Уполномоченном по защите прав предпри-
нимателей в Свердловской области»; 

 О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2854 
«О внесении изменений в Областной закон «Об управле-
нии государственной собственностью Свердловской об-
ласти»; 

 О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2859 
«О признании утратившим силу Закона Свердловской об-
ласти «О документации по планировке территории, пред-
усматривающей размещение объектов регионального 
значения и иных объектов капитального строительства, 
размещение которых планируется на территориях двух и 
более муниципальных образований, расположенных на 
территории Свердловской области»; 

 О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2858 «Об 
упразднении отдельных населенных пунктов, располо-
женных на территории административно-территориаль-
ной единицы Свердловской области «Гаринский район», 
и о внесении изменений в отдельные законы Свердлов-
ской области»; 

 О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2864 «Об 
утверждении заключения Соглашения между Правитель-
ством Свердловской области (Российская Федерация) и 
Правительством Республики Южная Осетия о торгово-
экономическом, научно-техническом, культурном и гума-
нитарном сотрудничестве»; 

 О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2853 
«О  внесении изменений в Закон Свердловской области 
«О Свердловской областной трехсторонней комиссии по 
регулированию социально-трудовых отношений»; 

 О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2860 
«О внесении изменений в статьи 5 и 9 Областного зако-
на «О культурной деятельности на территории Свердлов-
ской области»; 

 О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2861 
«О внесении изменений в статьи 2 и 5 Закона Свердлов-
ской области «Об образовании в Свердловской области»; 

 О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2856 
«О  внесении изменений в статьи 14 и 18 Закона Сверд-
ловской области «О социальном обслуживании граждан 
в Свердловской области» и в утвержденный им перечень 
социальных услуг, предоставляемых поставщиками соци-
альных услуг в Свердловской области»; 

 О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2863 
«О внесении изменений в статьи 3 и 9 Закона Свердлов-
ской области «Об особенностях пользования участками 
недр местного значения в Свердловской области»; 

 О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2867 
«О внесении изменений в статью 1 Закона Свердловской 
области «О  внесении изменений в Закон Свердловской 
области «О применении на территории Свердловской об-
ласти инвестиционного налогового вычета по налогу на 
прибыль организаций»; 

 О даче согласия на безвозмездную передачу в собствен-
ность Российской Федерации объекта государственной 
собственности Свердловской области – здания медицин-
ского центра в городе Екатеринбурге; 

 О даче согласия на безвозмездную передачу в муници-
пальную собственность Серовского городского округа 
объекта государственной собственности Свердловской 
области – Мини-ГЭС на Киселевском гидроузле в городе 
Серове; 

 О даче согласия на отчуждение путем продажи относя-
щихся к государственной казне Свердловской области 
именных бездокументарных обыкновенных акций акцио-
нерного общества «Ирбитский молочный завод»; 

 О даче согласия на внесение изменений в Территориаль-
ную программу государственных гарантий бесплатного 
оказания гражданам медицинской помощи в Свердлов-
ской области на 2023 год и на плановый период 2024 и 
2025 годов; 

 Об исполнении Закона Свердловской области «Об уста-
новлении на территории Свердловской области налога на 
имущество организаций» в части предоставления в 2020–
2022 годах налоговых льгот по налогу на имущество ор-
ганизаций организациям в отношении объектов недви-
жимого имущества, налоговая база в отношении которых 
определяется как кадастровая стоимость; 

 О постановлении Законодательного Собрания Сверд-
ловской области от 26.07.2022 № 670-ПЗС «Об исполне-
нии Закона Свердловской области «О порядке заготовки 
и сбора гражданами недревесных лесных ресурсов для 
собственных нужд в лесах, расположенных на территории 
Свердловской области» в части заготовки и сбора гражда-
нами валежника для собственных нужд»; 

 О проекте федерального закона № 390938-8 «О внесении 
изменений в Федеральный закон «О  благотворительной 
деятельности и добровольчестве (волонтерстве)» (вне-
сен депутатами Государственной Думы Федерального Со-
брания Российской Федерации Метелевым А.П., Вяткиным 
Д.Ф., Тимофеевой О.В. и другими, сенатором Российской 
Федерации Турчаком А.А.); 

 О предложении администрации Невьянского городского 
округа о присвоении наименования «Сосновка» сельско-
му населенному пункту – деревне, входящей в состав ад-
министративно-территориальной единицы Свердловской 
области «Невьянский район»; 

 О предложении Думы Дружининского городского поселе-
ния о присвоении наименования «Новые Серги» населен-
ному пункту – поселку городского типа, входящему в со-
став административно-территориальной единицы Сверд-
ловской области «Нижнесергинский район»; 

 О ходатайстве Законодательного Собрания Свердловской 
области о присвоении городу Верхняя Пышма почетного 
звания Российской Федерации «Город трудовой доблести»; 

 О внесении изменений в Положение о комиссии Законо-
дательного Собрания Свердловской области по контро-
лю за достоверностью сведений о доходах, об имуществе 
и обязательствах имущественного характера, представля-
емых депутатами Законодательного Собрания Свердлов-
ской области, утвержденное постановлением Законода-
тельного Собрания Свердловской области от 07.12.2021 
№ 215-ПЗС; 

 О внесении изменений в пункт 2 постановления Законо-
дательного Собрания Свердловской области от 08.10.2021 
№ 15-ПЗС «О составе комитета Законодательного Собра-
ния Свердловской области по молодежной политике, раз-
витию физической культуры, спорта и туризма»; 

 О награждении Почетной грамотой Законодательного Со-
брания Свердловской области; 

 О награждении Почетным дипломом Законодательного 
Собрания Свердловской области; 

 Разное. 

Награждение призеров конкурса представительных орга-
нов муниципальных образований, расположенных на тер-
ритории Свердловской области, посвященного Дню мест-
ного самоуправления, проведенного в 2023 году.
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Уважаемые военные моряки и ветераны флота! Поздравляю вас 
с Днем Военно-Морского Флота России!

Российский флот – гордость нашей страны. Более трех веков военные 
моряки доблестной, самоотверженной и честной службой создавали 
славу России как одной из сильнейших морских держав. И сегодня Военно-
Морской Флот надежно охраняет морские рубежи Отечества, решает важные 
стратегические задачи, укрепляет безопасность России и россиян.

Множество уральцев доблестно несут службу на флоте, являя собой 
пример мужества, силы духа, верности Отечеству. Уральские предприятия 
выпускают широкий спектр продукции, необходимой для развития 
отечественного судостроения, решают важные задачи обеспечения 
технологического суверенитета России. 

Свердловская область на протяжении многих лет шефствует над 
экипажем атомного подводного крейсера «Верхотурье». Предприятия 
и жители региона помогают в обустройстве быта и организации отдыха 
семей экипажа. Дети моряков-подводников – желанные гости на Урале в дни 
летних каникул и в новогодние праздники. 

Благодарю военных моряков за отвагу, верность присяге и воинскому 
долгу. Желаю всем военнослужащим и ветеранам ВМФ России крепкого 
здоровья, успехов, счастья, благополучия, всего самого доброго!

Уважаемые военнослужащие и ветераны Военно-Морского флота! 
От имени депутатов Законодательного Собрания Свердловской 
области и от себя лично поздравляю вас с профессиональным 
праздником! 

Россия – великая морская держава. Две трети рубежей нашей 
Родины – это морские границы. Сильный флот – важнейший фактор 
национальной безопасности и основа обороноспособности государства.

Служба на флоте – это дело смелых, мужественных и надежных 
людей, верных своему Отечеству и воинскому долгу. 

Военные моряки на протяжении трех столетий доблестно служат 
России, защищая суверенитет и государственные интересы Отечества. 
Сегодня военные корабли под Андреевским флагом успешно несут боевую 
вахту, достойно продолжая славные традиции российского флота.

Средний Урал находится вдали от морей, но наш регион связывает 
с Военно-Морским флотом России длительное сотрудничество. 
На протяжении всей истории отечественного флота Урал поставлял 
военным морякам все необходимое: металл, оружие, технику.

Уважаемые военнослужащие и ветераны Военно-Морского флота! 
Поздравляю с Днем Военно-Морского флота! В этот праздничный день 
желаю вам крепкого здоровья, личного счастья, благополучия, успехов 
в боевой подготовке и службе на благо Отечества!

Уважаемые военные моряки и ветераны флота! Поздравляю вас 
с профессиональным праздником! 

Вы стоите на страже морских границ России. Обеспечиваете 
безопасность нашей страны и защищаете ее интересы. С началом 
специальной военной операции лежащая на вас ответственность возросла 
в разы. Но вы успешно выполняете все задачи. Остаетесь надежной броней 
водных рубежей. 

В рядах ВМФ достойно несут службу жители Уральского федерального 
округа. Многие годы регионы УрФО шефствуют над военными кораблями 
Северного, Черноморского и Тихоокеанского флотов, помогают морякам 
и их близким. 

Благодарю за службу! Желаю счастья, благополучия и мирного неба 
над головой! 

Губернатор Свердловской области

Евгений КУЙВАШЕВ

Председатель Законодательного 
Собрания Свердловской области 

Людмила БАБУШКИНА

Полномочный представитель 
Президента России 
в Уральском федеральном округе 

Владимир ЯКУШЕВ

ДЕНЬ ВОЕННО-МОРСКОГО 
ФЛОТА РОССИИ



СУББОТА, 29 ИЮЛЯ / 2023

тематические полосы

III

ВЫБОРЫ–2023
Люди. Страна. Будущее

К общественному наблюдению будем готовы
Организаторы выборов заключили соглашение о взаимодействии с Общественной палатой Свердловской области

Елена Клименко в статусе председателя Избирательной комиссии Свердловской 
области будет проводить в регионе уже второй единый день голосования
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Элла 
ПАМФИЛОВА
Председатель 
Центральной 
избирательной 
комиссии РФ

Мы в этом году сейчас делаем акцент на создании 
очень действенной, эффективной системы 
гражданского контроля за голосованием, именно 
дистанционным. Что касается традиционного 
– все понятно, а вот здесь, это такой черный 
ящик. У многих возникают вопросы, что там 
происходит в этом черном ящике, вот голос 
на входе и на выходе, что с ним происходит? 
Мы сейчас совместно с общественными палатами – 
федеральной, региональными – как раз пытаемся 
составить эту эффективную систему контроля.

Владимир 
ПУТИН
Президент России

Выборы в местные и региональные органы 
власти в сентябре этого года и президентские 
выборы в 2024-м состоятся в строгом соответствии 
с законом, с соблюдением всех демократических 
и конституционных процедур.

В послании Федеральному Собранию 

На встрече с Президентом России 
Владимиром Путиным

Михаил БАТУРИН

Соглашение о взаимодействии 
в Доме журналистов 26 июля 
подписали председатель 
Избирательной комиссии 
Свердловской области 
Елена КЛИМЕНКО 
и председатель региональной 
Общественной палаты 
Александр ЛЕВИН. Документ 
подписывается ежегодно 
при подготовке к единому 
дню голосования, 
он предусматривает 
информационный обмен 
и границы взаимодействия 
общественников и избиркома.

На время избирательных 
кампаний в учебном классе До-
ма журналистов расположился 
модельный избирательный уча-
сток: все технологическое обо-
рудование организаторов выбо-
ров, включая комплекс обработ-
ки избирательных бюллетеней 
(КОИБ). Именно в этом знако-
вом помещении общественни-
ки и непосредственные органи-

заторы выборов и заключили со-
глашение.

Как сообщили в областной 
избирательной комиссии наше-
го региона, такое соглашение с 
Общественной палатой заклю-
чается каждый год. В документе 
обозначены варианты инфор-
мационного обмена и очерчены 
границы взаимодействия.

Так, содержательная часть 
 обучения наблюдателей, подхо-
ды к общественному наблюде-
нию определяются Обществен-
ной палатой самостоятельно, га-
рантируя их независимость и 
объективность. Стороны при 
взаимодействии руководствуют-
ся принципами законности, не-
зависимости в принятии реше-
ний и осуществлении возложен-
ных на них функций.

При этом избирательные ко-
миссии содействуют организа-
ции площадок для обучения. 
Для практических занятий нуж-
но специальное оборудование и 
средства – ящики для голосова-
ния, пломбы, сейф-пакеты, об-

разцы документов. Все это уже 
есть на модельном избиратель-
ном участке в Домжуре, но Из-
бирательная комиссия готова 
предоставлять необходимое для 
проведения занятий и на других 
площадках, задействованных 
общественниками.

При подписании соглаше-
ния стороны обсудили особен-
ности выборов в сентябре 2023 
года: в области проходит 11 изби-
рательных кампаний. Принять 
участие в голосовании смогут бо-
лее 1,3 миллиона избирателей в 
15 муниципалитетах. Есть нов-
шества: в нашем регионе увели-
чилось количество КОИБ, при-
были 120 комплексов новой для 
региона модели. 

Также впервые в Свердлов-
ской области наряду с привыч-
ным голосованием на некото-
рых избирательных участках 
будет проводиться дистанцион-
ное электронное голосование 
(ДЭГ). 
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Верхнесалдинская районная 

территориальная избирательная комиссия

Верхнесалдинский 

городской округ

Верхняя Салда – город с населением 41 тысяча чело-
век, располагается неподалеку от Нижнего Тагила. Здесь 
работает одно из крупнейших в мире предприятий, вы-
пускающих изделия из титана и его сплавов, – «ВСПМО-
АВИСМА». Здесь же находится особая экономическая зона 
региона – «Титановая долина», где на льготных налоговых 
условиях производят продукцию различные компании.

На днях в городе начали восстанавливать пеше-
ходный мост, пострадавший во время подтопления 
в 2021 году. В пяти многоквартирных домах идет капре-
монт, благоустраивается общественная территория воз-
ле авиаметаллургического колледжа, ремонтируют-
ся дороги по улицам Сабурова и Северной. Все проекты 
поддержаны губернатором Евгением Куйвашевым.

Юрий 

Аркадиевич

ПОПЛАУХИН

Имеет опыт работы в избирательной 
системе Верхнесалдинского 
городского округа с 2010 года. 
На должность председателя 
Верхнесалдинской 
районной ТИК назначен 
2 августа 2012 года. 

Профессиональную деятельность в органах местно-
го самоуправления начал в 1993 году с должности специ-
алиста комитета по делам молодежи, физкультуры и 
спорта администрации Верхнесалдинского ГО. С 2004 по 
2009 год работал замглавы городского округа.

Большой вклад в развитие избирательной системы 
городского округа внесла первый председатель терко-
ма Светлана Кирица. Своим наставником Юрий Попла-
ухин считает Татьяну Блохину, возглавлявшую Верхне-
салдинскую РТИК с 1999 по 2012 год. «Человек, хоть раз 
участвовавший в работе избирательных комиссий, ста-
новится членом особого сообщества, и частичка этой 
общности остается в нем навсегда», – отмечает председа-
тель ТИК.

Елена 

Геннадьевна

КОЗИНКИНА

Исполняет обязанности 
системного администратора 
комплекса средств 
автоматизации ГАС «Выборы» 
Верхнесалдинской РТИК 
с 13 ноября 2019 года. 

Образование высшее, в 2013 году окончила Нижне-
тагильскую государственную социально-педагогиче-
скую академию. Ранее работала главным специалистом 
группы по информационным технологиям и взаимо-
действию со СМИ администрации Верхнесалдинского 
ГО. В работе больше всего ценит сплоченный коллектив, 
высокий профессионализм и чуткость руководителей.

страница 
ТИК: 

адрес: 624760, Свердловская область, 
Верхнесалдинский р-н, 
г. Верхняя Салда, ул. Энгельса, 46.

тел.: 8 (34345) 55000
еmail: vsl@ik66.ru И
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30 лет
избирательной системе 
Свердловской области

35 372
избирателя
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Белоярский городской округ – муниципалитет на юге 
региона с населением 34 тысячи человек. В его состав вхо-
дят 45 сельских населенных пунктов. Административный 
центр – поселок Белоярский, где проживает 13 тысяч чело-
век. 

Сегодня в округе активно обустраиваются контейнер-
ные площадки. Местные власти приобрели пять новых 
тракторов и две тележки белорусского производства для 
вывоза мусора и уборки снега. В селе Баженово введен в экс-
плуатацию новый газопровод по программе социальной 
догазификации, а в Косулино в рамках нацпроекта «Об-
разование» достраивается новая школа на 500 мест. Недав-
но на этой стройплощадке побывал губернатор Евгений 
 Куйвашев и позитивно оценил темпы работ.

  . 

Галина 

Ильинична

ПАСЕЕВА

В должности председателя 
Белоярской районной ТИК 
работает с июля 2019 года. 

Имеет два высших образования – менеджер госу-
дарственного и муниципального управления и магистр 
юриспруденции. Опыт муниципальной службы состав-
ляет более 25 лет. «Работа в избирательной системе ин-
тересна своей многогранностью, – считает Галина Ильи-
нична. – Взаимодействие с муниципалитетом, обще-
ственными и партийными организациями, организа-
ция процесса избирательной кампании и обучение со-
става комиссий – все это требует колоссальных эмоци-
ональных и физических усилий. Невозможно полу-
чить положительный результат без слаженной работы 
команды. А это - неравнодушные, ответственные люди 
разных профессий, они готовы учиться, осваивать нов-
шества, четко выполнять свою работу».

Анастасия 

Юрьевна

БУШУЕВА

Главным специалистом 
информационного управления 
Избирательной комиссии 
Свердловской области работает 
с 22 февраля 2006 года.

Образование высшее, окончила Сибирский государ-
ственный университет телекоммуникаций и информа-
тики по специальности «Экономика и управление на 
предприятии (по отраслям)», а также Уральский феде-
ральный университет по специальности «Государствен-
ное и муниципальное управление». Ранее работала на-
чальником отделения связи.

Белоярская районная 

территориальная избирательная комиссия
30 лет
избирательной системе 
Свердловской области
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страница 
ТИК: 

Белоярский 

городской округ

33 517
избирателей

адрес: 624030, Свердловская 
область, Белоярский р-н, пгт 
Белоярский, ул. Ленина, 263.

тел.: 8 (34377) 22994
еmail: blr@ik66.ru

Красноуфимская городская 

территориальная избирательная комиссия

Красноуфимский 

городской округ
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Красноуфимск – самый западный город Свердлов-
ской области, где проживает 37 тысяч человек. Город 
уютный, зеленый, с красивой благоустроенной набереж-
ной и уникальной купеческой архитектурой. Его также 
называют городом студентов: учиться в местные кол-
леджи и техникумы приезжают со всего запада региона. 
Сегодня в Красноуфимске при поддержке губернатора 
Евгения Куйвашева реализуются социально значимые 
проекты. Этой весной здесь открылась новая школа на 
550 мест и началось строительство многоквартирного 
дома для бюджетников. Идет капремонт бассейна в дет-
ском саду № 16 и здания спорткомплекса в районе Но-
вый Поселок. В городском парке культуры и отдыха поя-
вились новые аттракционы. 

Оксана 

Робертовна 

ТОЛМАЧЕВА

Назначена председателем  
Красноуфимской городской ТИК 
в 2023 году. 

Ранее Оксана Робертовна трудилась начальником от-
дела соцполитики, специалистом правового отдела, жи-
лищного отдела администрации Красноуфимска. «Глав-
ная цель для меня – сохранить и укрепить традиции 
Красноуфимской городской ТИК по обеспечению за-
конности выборов и защите избирательных прав граж-
дан, – подчеркивает Оксана Робертовна. – Ориентируюсь 
на высокую планку работы, установленную предыду-
щим председателем комиссии Комаровой Оксаной Вла-
димировной». Одним из важных событий последних лет 
для Оксаны Толмачевой стала деятельность по коорди-
нации муниципального штаба в рамках  Общероссий-
ской акции «МыВместе» с целью оказания помощи во-
еннослужащим и их семьям. 

Александр 

Михайлович 

КОМАРОВ

Трудится в должности 
системного администратора 
Красноуфимской 
городской ТИК 
с 2002 года. 

Помимо 20-летнего стажа в избирательной системе 
имеет за плечами 13 лет службы военным летчиком и 9 
лет в пожарной охране. Такой жизненный путь – яркий 
пример того, как железная выдержка и трудолюбие при-
носят человеку успех, авторитет и заслуженное уваже-
ние. О результатах труда Александра Михайловича го-
ворят и его многочисленные награды. 

30 лет
избирательной системе 
Свердловской области

адрес: 623300, Свердловская область, 
г. Красноуфимск, 
ул. Советская, 25

тел.: 8 (34394) 51712
еmail: kuf@ik66.ru

страница 
ТИК: 

28 961 
избирателей

Заявки на ДЭГ уже принимают 
Михаил БАТУРИН

На портале «Госуслуги» с 25 июля 
открыт прием заявлений на участие 
в дистанционном электронном 
голосовании (ДЭГ). В Свердловской 
области дистанционно можно 
проголосовать на выборах 
по 6 избирательным кампаниям.

Для того, чтобы принять участие в 
ДЭГ, избиратели могут до 24:00 5 сентя-
бря 2023 года подать заявление на порта-

ле gosuslugi.ru, для этого необходимы под-
твержденная учетная запись, регистра-
ция (прописка) в границах соответствую-
щих избирательных округов. При этом на 
портале «Госуслуги» также должен быть 
корректно указан адрес регистрации.

Само дистанционное электронное го-
лосование пройдёт с 8:00 9 сентября до 
20:00 10 сентября 2023 года на портале 
vybory.gov.ru.

В Свердловской области дистанцион-
ное электронное голосование возможно 
на:

  на дополнительных выборах де-
путата Законодательного Собра-
ния Свердловской области по Ир-
битскому одномандатному округу 
№ 13;

  на выборах депутатов городских дум 
Екатеринбурга, Верхней Пышмы и 
Качканара;

  на дополнительных выборах депута-
та думы Белоярского ГО по одноман-
датному округу № 2 и депутата думы 
Каменск-Уральского ГО по одноман-
датному округу № 21.

Дистанционное электронное голосо-
вание не заменяет привычный способ, 
сообщили в областной Избирательной 
комиссии. ДЭГ проводится наряду с голо-
сованием с использованием бюллетеней 
на бумажных носителях. Это лишь одна 
из форм волеизъявления, дополнитель-
ная возможность для избирателя выра-
зить свое мнение.

В Свердловской области избира-
тельные участки будут открыты 9 и 10 
сентября 2023 года с 8:00 до 20:00.
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Предыдущий мэр Алапаевска Сайгид 
Билалов находился на должности 4,5 го-

да, в апреле ушел в отставку по семей-
ным обстоятельствам. Сегодня он – со-
ветник губернатора Свердловской обла-
сти. На этом посту в зоне внимания Била-
лова социально-экономические, полити-
ческие, культурные и другие вопросы.

С апреля исполняющим обязанно-
сти мэра Алапаевска был назначен пер-
вый заместитель главы Денис Анатолье-
вич Толмачёв. Он и был избран на долж-
ность руководителя города депутатами 
местной думы.

«Очень хороший, квалифицирован-
ный специалист. Ранее работал в долж-
ности первого заместителя, часто испол-
нял обязанности главы в его отсутствие. 
Специализировался на ЖКХ. Я считаю, 
что городу очень полезно, очень многое 
изменится под управлением Дениса Тол-
мачёва», – прокомментировал назначе-
ние депутат Законодательного Собрания 
Свердловской области Евгений Старков.

На должность Главы муниципалите-
та претендовали еще пять кандидатов. В 

выборах участвовали предпринимате-
ли Кирилл Ряпосов и Лев Постовалов, 
юрисконсульт Махневской районной 
больницы Андрей Дунаев, директор ве-
теринарной станции Кирилл Золотниц-
кий и руководитель аппарата городской 
думы Марина Бабаева. 

Однако депутаты городского пред-
ставительного органа Алапаевска в пол-
ном составе  поддержали кандидатуру 
Дениса Толмачёва.

Богдановичская районная 

территориальная избирательная комиссия
30 лет
избирательной системе 
Свердловской области
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Городской округ 

Богданович

36 163
избирателей

страница 
ТИК: 

адрес: 623530, Свердловская область, 
г. Богданович, ул. Советская, 3

тел.: 8 (34376) 51812
еmail: bgd@ik66.ru

Богданович – город с населением 30 тысяч человек на 
востоке региона. Здесь находится крупный узел железно-
дорожных линий на Екатеринбург, Тюмень, Челябинск, 
Серов и Каменск-Уральский. В городе работают несколько 
промышленных и сельскохозяйственных предприятий. 
Местные власти уделяют особое внимание благоустрой-
ству городских территорий. Недавно здесь открылся боль-
шой парк культуры и отдыха в рамках нацпроекта «Жилье 
и городская среда», федеральный Минстрой признал его 
лучшей муниципальной практикой. 

Сейчас на въезде в город по поручению губернатора Ев-
гения Куйвашева строится путепровод. Он разгрузит город 
от пробок, и жителям не придется простаивать по несколь-
ку часов у закрытого железнодорожного шлагбаума. 

Елена 

Владимировна

СОБЯНИНА

В избирательной системе 
с 2000 года. Начинала системным 
администратором, в этом 
статусе приняла участие 
в проведении выборов 
мэра Богдановичского 
района. 

С 2005 года – член комиссии  с правом решающего голо-
са, через пять лет стала заместителем председателя комис-
сии. В 2012 году перешла на работу руководителем аппара-
та администрации ГО Богданович, оставаясь при этом в со-
ставе ТИК. В 2016 году возглавила терком. 

«Можно сказать, что избирательная система – это вся 
моя жизнь. Избирательные комиссии городского округа 
– это один большой коллектив профессионалов и едино-
мышленников, который является для меня надежной опо-
рой в любых, даже самых сложных, ситуациях», – делится 
Елена Собянина.

Елена Владимировна – очень творческий человек, лю-
бит организовывать различные мероприятия и вовлекать 
в них людей. 

Дарья 

Викторовна

ПОСРЕДНИКОВА

Системным администратором 
Богдановичской районной 
ТИК начала работать 
год назад. Прежде 
трудилась в должности 
инспектора-бухгалтера 
в администрации ГО. 

«Работа системного администратора требует опреде-
ленных знаний, навыков и подготовки в разных направ-
лениях деятельности. Ежедневно черпаешь новую инфор-
мацию, приобретаешь опыт. В моем труде важны стабиль-
ность, четкость и порядок. Бывает сложно, но в нашей ко-
манде чувствуешь поддержку коллег в любом вопросе». 

Верх-Нейвинская поселковая 

территориальная избирательная комиссия

Городской округ 

Верх-Нейвинский

Верх-Нейвинский – поселок городского типа, где про-
живает почти пять тысяч человек. Входит в состав Горно-
заводского управленческого округа. Это один из старей-
ших населенных пунктов Урала, основанный в 1662 го-
ду Демидовыми. Здесь сохранился уникальный архитек-
турный памятник – здание заводоуправления под назва-
нием «Дом-графин». 

Сейчас в поселке завершается капремонт детского 
сада, благоустраиваются историко-культурный центр 
и дворовые пространства. Для содержания дорог при-
обретена новая техника – многофункциональный по-
грузчик. Единый оператор газификации – компания 
«Газпром» – построил для жителей газозаправочную 
станцию. 

Наталья 

Сергеевна

МАКАРОВА

Работает в избирательной 
системе с 2008 года, с декабря 
2010 года – председатель 
ТИК. До этого трудилась 
ведущим специалистом 
думы городского округа 
Верх-Нейвинский.

«Работа привлекает тем, что дает попробовать себя в ро-
ли юриста, педагога, организатора и даже психолога. Пред-
седатель ТИК – это такой посредник между нормами, из-
ложенными в законодательстве, и работой каждого члена 
участковой комиссии», – отмечает Наталья Макарова.

Наталья Сергеевна придает большое значение привле-
чению внимания к выборам и дням голосования.

В свободное время занимается йогой, много читает и 
получает огромное удовольствие от решения сложных ма-
тематических задач.

Марина 

Николаевна

ЛИГОСТАЕВА

Системным администратором 
Верх-Нейвинской поселковой 
ТИК назначена в 2011 году. 
Ранее работала 
программистом, 
налоговым инспектором 
в ИФНС.

Окончила Московский автомобилестроительный ин-
ститут. Несомненным плюсом работы в ТИКе считает ста-
бильность. «Непросто, когда общение с коллегами воз-
можно только дистанционно, ведь системные админи-
страторы распределены по территориям, но радует воз-
можность повышения профессионализма», – рассказыва-
ет Марина Николаевна.
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страница 
ТИК: 

адрес: 624170, Свердловская область, 
пгт Верх-Нейвинский, 
пл. Революции, д. 3.

тел.: 8 (34370) 55855
еmail: vne@ik66.ru

30 лет
избирательной системе 
Свердловской области

3 245 
избирателей

Денис Толмачёв – новый глава Алапаевска
Михаил БАТУРИН, Максим НАЧИНОВ

27 июля дума Алапаевска единогласно 
избрала новым главой города Дениса 
ТОЛМАЧЁВА. Его кандидатуру 
поддержали 19 депутатов. Коллеги 
отзываются о новом мэре Алапаевска 
как о грамотном специалисте, хорошем 
хозяйственнике.
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К врачу – через 
«Облако здоровья»

Татьяна БУРОВА

Любой житель Среднего 
Урала может бесплатно 
проконсультироваться 
у ведущих специалистов 
крупных федеральных 
медицинских центров, 
не выезжая в Москву. Такую 
возможность предоставляет 
проект «Облако здоровья», 
презентация которого 
состоялась в Свердловском 
областном медицинском 
колледже с участием 
представителей регионального 
Красного Креста и Ассоциации 
средних медицинских 
работников. Планируется, что 
уже до конца августа, в рамках 
первого этапа проекта, 
консультации смогут получить 
не менее 500 свердловчан.

Проект «Облако здоровья», 
направленный на повышение 
доступности медицинской по-
мощи вне зависимости от места 
жительства пациентов, реализу-
ется при поддержке Фонда пре-
зидентских грантов в рамках на-
ционального проекта «Здраво-
охранение». Его основателем и 
идеологом выступил известный 
кардиохирург, президент Лиги 
здоровья нации, академик РАН 
Лео Бокерия. А участниками вы-
ступают знаменитые медицин-
ские центры сердечно-сосуди-

стой хирургии им. А.Н.  Бакуле-
ва и имени академика Е.И. Чазо-
ва, акушерства, гинекологии и 
перинатологии им. В.И. Кулако-
ва, урологии и интервенцион-
ной радиологии имени Н.А. Ло-
паткина, педиатрии и детской 
хирургии имени академика 
Ю.Е. Вельтищева и другие.

«Цель проекта – бесплатное 
дистанционное консультирова-
ние со специалистами высокого 
уровня по профилю кардиоло-
гии, эндокринологии, ЛОР-за-
болеваний, акушерству и дру-
гим востребованным направ-
лениям, – объясняет руково-
дитель дирекции партнерских 
программ и регионального раз-
вития Лиги здоровья нации Ан-
дрей Попов. – Пациент может 
получить альтернативное мне-
ние еще одного врача в случае 
спорного диагноза или прокон-
сультироваться по тактике лече-
ния, если оно не помогает».

По его словам, в ходе кон-
сультации могут быть скоррек-
тированы диагноз и терапия, 
определены показания к хирур-
гическому лечению. При необ-
ходимости пациенты могут по-
лучить приглашение на очную 
консультацию или госпитали-
зацию в федеральный меди-
цинский центр.

Команда «Облака здоровья» 
уже познакомила со своей ра-
ботой жителей Первоуральска 

и  Каменска-Уральского. В пре-
зентации в областном медкол-
ледже в Екатеринбурге, которая 
прошла в смешанных онлайн- 
и офлайн-форматах, приня-
ли участие более 30 активистов 
Красного Креста и медицин-
ские работники среднего зве-
на. Именно им предстоит вести 
разъяснительную работу с насе-
лением.

«Мы будем рассказывать жи-
телям области об «Облаке здо-
ровья» и о возможности полу-
чить помощь врачей высоко-
го уровня совершенно бесплат-
но»,  – пояснила председатель 
Свердловского регионально-
го отделения «Российский Крас-
ный Крест» Ирина Лёвина.

Чтобы получить дистанци-
онную консультацию врача че-
рез «Облако здоровья», нуж-
но зарегистрироваться на сай-
те проекта – oblakozdorovia.ru, 
загрузить имеющиеся выписки 
и заключения врача, результа-
ты УЗИ, МРТ, КТ и других иссле-
дований, подтверждающие диа-
гноз. Врач выбранного вами ме-
дицинского центра все это изу-
чит и ответит либо письменно, 
либо в форме онлайн-общения.

Воспользоваться «облачны-
ми» медуслугами можно также 
с помощью мобильного прило-
жения в телефоне или планше-
те. 

Свердловчане теперь могут не выходя из дома консультироваться 

у специалистов ведущих медицинских центров страны

В рамках проекта можно получить бесплатную дистанционную консультацию от специалистов самого высокого 
уровня
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В поселке Черноисточинск прошла 
всероссийская акция «Добро в село» 

Комплексная медицинская бригада 
Демидовской городской больницы 
и Свердловского областного медицинского 
колледжа при участии активистов 
регионального отделения «Российский Красный 
Крест» провела выездное обследование 
жителей поселка Черноисточинск.

Такие акции проводятся в рамках национальных проектов 
«Здравоохранение» и «Демография». Более 100 черноисточинцев прошли 
обследование у терапевта, офтальмолога, гинеколога, кардиолога 
и эндокринолога, а также диагностику в мобильных маммографическом 
и флюорографическом комплексах.

«Выездные консультативно-диагностические мероприятия всегда хорошо 
встречают как постоянные жители поселка, так и те, кто проживает за городом 
только летом. Профилактические обследования позволяют выявить факторы 
риска развития неинфекционных заболеваний и вовремя их устранить. 
Если же заболевание наступило, главная задача медиков – взять пациента 
под контроль, на диспансерное наблюдение, тем самым профилактируя 
возникновение острых состояний по конкретной патологии», – отметил 
главный врач Демидовской больницы Сергей Овсянников.

Жители поселка Черноисточинск, который расположен 
в 25 километрах от Нижнего Тагила, прошли обследование в передвижных 
комплексах, оборудованных необходимой современной медтехникой. 
В здании местной общей врачебной практики вели прием узкие 
специалисты, здесь же проводился забор крови для лабораторных 
исследований. Все желающие смогли пройти первый этап диспансеризации.

Вести прием жителей, обеспечивать работу медицинских модулей, 
комфортную и эффективную организацию процесса помогали волонтеры-
медики. Преподаватели Нижнетагильского филиала медицинского 
колледжа проводили беседы о профилактике сахарного диабета, рисках 
гипертонической болезни, пользе здорового образа жизни.

«У нас в поселке очень большая общая врачебная практика, и даже 
лаборатория здесь своя. Но пройти такое количество узких специалистов 
в один день – это, конечно, очень удобно. Сразу же и назначения сказали, 
и беседы провели. Большое спасибо организаторам», – поблагодарила 
жительница поселка Черноисточинск Светлана.

Татьяна БУРОВА

Новые возможности диагностики

В поликлинике Каменска-Уральского установят  
новый томограф. Для высокотехнологичного 
диагностического оборудования в лечебном 
учреждении Каменска-Уральского уже 
подготовили площадку, где разместится всё 
необходимое для работы. Исследования 
на магнитно-резонансном томографе станут доступны для горожан 
в начале сентября благодаря региональной программе 
по модернизации первичного звена, которая входит в число 
приоритетов национального проекта «Здравоохранение».

Под размещение магнитно-резонансного томографа капитальный 
ремонт прошел сразу в четырех кабинетах. В одном из них установят 
источники бесперебойного питания, во втором соберут климатическую 
систему для оптимальной циркуляции воздуха, в третьем разместится 
система охлаждения. Отдельный кабинет предусмотрен для самого 
аппарата и пультовой комнаты, где будут работать врачи-рентгенологи.

– Установка второго магнитно-резонансного томографа позволит 
расширить базу диагностических исследований в Каменске-Уральском. 
Сейчас исследования на аппарате МРТ будут доступны для пациентов 
поликлинического звена. Это позволит разделить потоки экстренных 
и плановых обследований и сократить период ожидания, – сказал главный 
врач горбольницы Каменска-Уральского Роберт Соловьёв.

В министерстве здравоохранения Свердловской области сообщили, 
что в ближайшее время представители компании-производителя Siemens 
приступят к работам по монтажу клетки Фарадея и самой системы 
магнитно-резонансной томографии. Ввод оборудования в эксплуатацию 
и обучение медицинского персонала запланированы на конец августа. 
Диаметр тоннеля нового томографа составляет 60 см.

Ранее по программе модернизации первичного звена здравоохранения 
установили компьютерный томограф, а также во всех поликлиниках города 
заменили устаревшие флюорографы, маммографы и рентген-аппараты. 
Для размещения каждого из них предварительно проводилась подготовка 
помещений с соблюдением всех санитарно-эпидемиологических норм.

Михаил БАТУРИН
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Диагностику на новом высокотехнологичном оборудовании посетители 
поликлиники в Каменске-Уральском смогут проходить уже в сентябре
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Владимир ВАСИЛЬЕВ

Екатеринбург станет одним 
из двух городов, которые 
в 2024 году примут новые 
всемирные мультиспортивные 
соревнования – Игры дружбы. 
Об этом сообщил министр 
спорта РФ Олег МАТЫЦИН 
в рамках форума «Россия – 
Африка», который прошел 
27‑28 июля в Санкт‑Петербурге. 

суббота,  
29 июля / 2023

Вслед за Фестивалем – Игры дружбы
В столице Урала пройдут еще одни всемирные соревнования

– В сентябре 2024 года Рос
сия впервые в истории проведет 
Всемирные игры дружбы. Они 
пройдут в Москве и Екатерин
бурге, – заявил министр на сес
сии форума «Спорт: мост друж
бы России и Африки».

Генеральный директор орг
комитета Игр дружбы Алексей 
Сорокин пояснил:

– Мы чувствуем запрос в 
международном спортивном 
сообществе на новые неполити
зированные форматы соревно
ваний, где нет места дискрими
нации. Игры дружбы объединят 
все страны и всех спортсменов, 
которые готовы соревновать
ся без оглядки на политические 
взгляды. Это не альтернатива су
ществующим форматам. Ско
рее – мощное дополнение.

Игры дружбы – это мульти
спортивный некоммерческий 
турнир по 27 спортивным дис
циплинам (22 олимпийским и 

пяти неолимпийским). Это не 
только классические виды спор
та, такие как бокс, дзюдо, плава
ние, но и новые, ориентирован
ные на молодежь: скейтбординг, 
баскетбол 3х3.

Турнир пройдет с 15 по 29 
сентября 2024 года. Основную 
нагрузку примет на себя Мо
сква  – там пройдут соревнова
ния по 22 видам спорта. Также 
в столице состоятся церемонии 
открытия и закрытия. 

Екатеринбург примет тур
ниры по пяти видам спорта. Как 
сообщили «Областной газете» 
в региональном министерстве 
физической культуры и спорта, 

это плавание, синхронное пла
вание, прыжки в воду, легкая ат
летика и дзюдо.

– Предоставление Екате
ринбургу права провести у себя 
часть соревнований Игр друж
бы – свидетельство того, что на
ша область, наш губернатор 
 Ев гений Куйвашев все сделали 
правильно, – сказал в разговоре 
с «ОГ» депутат ЗССО Виктор Ба-
бенко. – Вспомните, сколько бы
ло разговоров о том, что будет с 
инфраструкторой, построенной 
к Фестивалю университетско
го спорта, после того, как он за
кончится. Вот вам ответ. Эта ин
фраструктура будет работать и 

дальше: она принесла нам но
вые крупные соревнования. Ес
ли бы у нас не было только что 
сданных в эксплуатацию Двор
ца водных видов спорта, Двор
ца дзюдо, Центра художествен
ной и эстетической гимнасти
ки – мы бы не получили Игры 
дружбы, потому что за год такие 
стадионы возвести невозможно. 

Президент России Владимир 
Путин принял решение о про
ведении первых летних Всемир
ных игр дружбы в июне этого го
да. Планируется, что Игры будут 
проходить, как и Олимпиады, – 
один раз в четыре года.

В екатеринбургской части Игр дружбы больше всего соревнований (3) пройдет во Дворце водных видов спорта. 
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Уроженец Свердловской области

сыграл за клуб Премьер-лиги

В минувшую среду в матче Кубка России по футболу между 
командами «Ростов» и «Рубин» (1:0) сыграл уроженец Каменска-
Уральского Иван КУЗНЕЦОВ. Он вышел в стартовом составе 
ростовчан и провел на поле 63 минуты.

Ивану Кузнецову 19 лет, его игровое амплуа – защитник. Заниматься 
футболом он начал в каменск-уральском клубе «Синара» у тренера 
Вячеслава Клинова. Потом были каменская школа олимпийского резерва, 
екатеринбургские «ВИЗ-Синара» и «Урал»…

В 2019 году Иван перешел в раменский «Сатурн-Мастер», а оттуда – в 
молодежку «Ростова». И вот – дебют в главной команде.

Иван Кузнецов – не первый уроженец Каменска-Уральского, сыгравший 
за клуб сильнейшего российского дивизиона. Во второй половине 90-х там 
выступал вратарь Сергей Аляпкин, а в ХХI веке – защитник Игорь Смольников. 
Смольников – самый именитый из футболистов, родившихся в Каменске-
Уральском: он трехкратный чемпион страны в составе питерского «Зенита», 
участник чемпионата мира 2018 года. Также играл за «Урал», «Краснодар», 
«Локомотив». О завершении своей карьеры Смольников официально не 
объявлял, но в составах ни одного клуба РПЛ он на данный момент не числится.

Сейчас в командах российской футбольной Премьер-лиги играют всего 
три уроженца Свердловской области. Кроме Ивана Кузнецова, это Илья 
Ишков (Екатеринбург) и Олег Шатов (Нижний Тагил) – они входят в состав 
«Урала».

Владимир ВАСИЛЬЕВ

СПОРТ

ПРОГРАММА  

ВСЕМИРНЫХ ИГР 

ДРУЖБЫ  

(27 видов спорта)

f Акробатический рок-н-ролл
f Баскетбол
f Баскетбол 3х3
f Брейкинг 
f Дзюдо
f Бокс
f Борьба
f BMX-фристайл
f Легкая атлетика
f Маунтинбайк
f Настольный теннис
f Плавание
f Пляжный волейбол
f Художественная гимнастика
f Скалолазание
f Синхронное плавание
f Скейтбординг
f Спортивная гимнастика
f Спортивное 
программирование  
f Теннис
f Тхэквондо
f Тяжелая атлетика
f Падел
f Пляжный футбол
f Прыжки в воду
f Шахматы
f Фехтование
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В Екатеринбурге торжественно открыли новую ледовую «СКОН Арену». Она расположилась на территории 
спортивного комплекса «Калининец».Хоккейная команда «СКОН-Урал» представляла Свердловскую область в 
2019 году в Ночной хоккейной лиге и сумела одержать победу в самом престижном дивизионе, заработав при этом 
грант в размере 100 миллионов рублей на строительство нового спортивного объекта.

На церемонии открытия присутствовал заслуженный мастер спорта, чемпион мира 1981 года Николай Макаров.
– Становится радостно, когда открываются подобные объекты, – сказал он. – Внутренние помещения, внешний вид, 

территория вокруг, не говоря уже о самом льде – всё на высшем уровне, душа поет. У Ночной хоккейной лиги, конечно, есть 
претензии к тому, что уже четыре екатеринбургские команды забрали главный приз, гранты уходят в Свердловскую область. 
Но ребята-хоккеисты это заслужили. Я был свидетелем финального матча «СКОН-Урала», они достойно победили.

После церемонии открытия состоялся товарищеский матч между командами «СКОН-Урал» и «Титан». В составе «Титана» 
на лед вышли министр физической культуры и спорта региона Леонид Рапопорт, а также министр промышленности и науки 
Свердловской области Сергей Пересторонин. 

Подробнее о новой арене – в ближайшем номере «Облгазеты».
Данил ПАЛИВОДА


